

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Bayern: Absage an die Gentechnik in Erlangen

Veröffentlicht am: 25.08.2004

"Keine Gentechnik auf kommunalen Flächen" - so lautet ein Antrag der SPD-Stadtratsfraktion in Erlangen. Denn zu viel sei nicht bekannt über die langfristigen, indirekten und komplexen Wechselwirkungen von gentechnisch veränderten Pflanzen mit der agrarischen und nicht-agrarischen Umwelt. Und bei kaum einem anderen umweltpolitischen Thema herrsche bei den Bürgern in Deutschland und Europa soviel Einigkeit wie beim Thema Agro-Gentechnik, so die Fraktionsvorsitzenden Gisela Niclas und der Umweltpolitische Sprecher Florian Janik.

[Fränkischer Tag: Absage an die Gentechnik - Antrag der SPD-Stadtratsfraktion](#)

Links zu diesem Artikel